



Pressemitteilung

Kempen, 05.09.2019,

Spezialbereich Epilepsie am Neurozentrum in Kempen eröffnet

Spezialist Dr. Marcus Belke verstärkt ab sofort das renommierte Ärzte-Team am Hospital zum Heiligen Geist mit einer eigenen Sprechstunde für Betroffene und erweitert damit den spezialisierten Fachbereich am Neurozentrum.

Die neurologische Abteilung unter der Leitung von Priv.-Doz. Dr. med. Lars Wojtecki führt ab sofort einen Spezialbereich Epileptologie, um Patienten noch spezialisierter versorgen zu können. Erst im Januar war die Klinik für Neurologie eröffnet worden. Das bisherige Ärzte-Team – überwiegend stammend aus der Universitätsklinik Düsseldorf - wird gut angenommen.

„Die positive Resonanz und steigende Nachfrage in der Bevölkerung wollen wir entsprechend bedienen“, erklärt Chefarzt Wojtecki. Nun wird er unterstützt von einem Epileptologen: Dr. med. Marcus Belke verstärkt als Funktionsoberarzt für den Bereich Epilepsie das Ärzte-Team am Neurozentrum. Er hat in Marburg studiert und ist dort neben seiner Tätigkeit in Kempen weiterhin in der Forschung am Epilepsie-Zentrum Hessen tätig.

Der Epilepsie Spezialbereich im Kempener Hospital umfasst unter anderem einen Platz für Langzeit-Video-EEG-Monitoring sowie eine Epilepsie Sprechstunde.

Rund ein Prozent der Bevölkerung leidet unter Epilepsie. Meist begleitet die Erkrankung die Betroffenen ein Leben lang. Die neurologische Erkrankung äußert sich in epileptischen Anfällen, ausgelöst durch eine gleichzeitige synchrone Aktivität vieler Nervenzellen. In der modernen Medizin kann Epilepsie mit Medikamenten behandelt werden.

Kontakt

Hospital zum Heiligen Geist
Von-Broichhausen-Allee 1
47906 Kempen

Pressekontakt

Esther Fernholz
Referentin für
Unternehmenskommunikation

Tel.: 0173 266 29 06

Fax: 02152 142-444

esther.fernholz@artemed.de

www.artemed.de



Über das Hospital zum Heiligen Geist

Das Hospital zum Heiligen Geist in Kempen ist ein 243-Betten-Haus im Herzen des Niederrheins. Hier sichert ein erfahrenes Ärzte- und Pflegeteam mit hervorragender technischer Ausstattung nicht nur die gehobene Grund- und Regelversorgung der Bevölkerung, sondern erbringt auch medizinische Spitzenleistungen in ausgewählten Fachgebieten. Durch die Ausdifferenzierung einzelner Fachbereiche können auch Krankheitsbilder, die einen hohen Grad an Spezialisierung erfordern, auf qualitativ höchstem Niveau behandelt werden.

Das Hospital zum Heiligen Geist in Kempen ist Akademisches Lehrkrankenhaus der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

www.krankenhaus-kempen.de

www.artemed.de